
　例会報告

●第2298回例会　令和２年２月12日（水）晴

●２月は平和と紛争予防／紛争解決月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席61名

　　　　　　　出席率74.39％

●ビジター紹介
　松尾　憲二郎君（小牧ＲＣ）

●ニコボックス
　「来週の日曜日、犬山マラソンに第１回から43回連続出

場します。スピードは破れても連続記録は誰にも破

れません。無事これ名馬と云います。」　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「和合麻雀会本年度、相羽副会長杯、第４回戦、久

しぶりに優勝。麻雀会の皆々様、少し、ストレス

を発散させて頂きました。応援ありがとうござい

ました。」　　　　　　　　　　　　　横井辰幸君

　「今日、大腸と胃のポリープ削除の結果を聞いてきまし

た。ピロリの結果も聞きましたが、いずれも異常ナシ

でした。」　　　　　　　　　　　　　浅野　洋君

　「寒いですね。カゼに気をつけて下さい。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　加治佐健二君

　「今日からは、しばらく暖い様です。でも雨なので家

を建てるには向きません。悲しいです。」　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　宮崎卓也君

 本日のニコボックス　　　 5件     13,000円

　　　　累　　　　　計　　　 152件　1,359,744円

　黒田史郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・２月19日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は、代理の方の

ご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・２月26日（水）　東名古屋分区ＩＭ

（当クラブホスト）

　・３月11日（水）　規定休日のため、休会です。

　・３月25日（水）　名古屋銀行協会にて、トライア

ル例会を開催致します。

※例会終了後、同会場にて理事会を開催致しま

す。

※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございま

せん。

※本日、名古屋銀行協会トライアル例会のご案

内を配布しております。

　・３月30日（月）　12：30〜６ＲＣ合同例会、場所

はホテルナゴヤキャッスルです。

※名古屋東ＲＣがホストのため、曜日が変更と

なります。

※４月１日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの

例会はございません。

※本日、６ＲＣ合同例会のご案内を配布してお

ります。

　服部　滋会長挨拶

　ＩＭまで２週間となりました。今日の卓話は、

ＩＭのテーマにちなんだ会員卓話の最終回で、実行

委員長の伊藤勝康さんにお話ししていただきます。

　話変わって、一昨日まで４日間、建築士会の研修

旅行で、台湾へ行ってきました。高雄、台中、台北

とまわり多くの建築を見ました。高雄では、国家体

育場と衛武営文化センター、市立図書館、台中では、

1999年９月の地震で投下したした中学校と断層ので

きたグラウンドをそのまま展示している地震教育園

や国家歌劇場と日月潭のビジターセンター、神戸の

長田から移築した紙の教会など、台北では台湾大学

社会科学棟などを見ました。多くは日本人の設計で

す。どのまちでも都心近くにあった工場の再開発で

公園や高層マンションが続々と誕生していました。

　新型肺炎の対応は、飛行機の機内や台湾新幹線の

中は、ほとんど全員がマスク着用していたのは当然

として、空港職員、ホテル従業員、店員、公共施設

職員、ガードマンもほぼ全員マスク着用。ホテル入

口でのアルコール消毒ばかりでなく、利用した観光

バスでも、見学から帰ってバスに乗り込むときは、

毎回手のアルコール消毒でした。

　しかし、町によって対応がいろいろ違うところが

印象的でした。高雄が一番厳しく、公共施設はマス

ク着用じゃないと入場できませんし、入口ではガー

ドマンがアルコール消毒を必ず行います。台中は、

マスク着用率は低く、公共施設でもアルコール消毒

をしていませんでした。台北はその中間で、マスク

は多めアルコール消毒無しという感じでした。

　今後感染者が増加すればＩＭ開催にも影響しそう

で心配です。2760地区では、先週の西尾張分区をは

じめ、今週、来週と土曜日に続々と開催され、我々

は最後から２番目ということで、状況の推移を見て

開催を判断できるものと考えています。

　卓　話

ＡＩ時代の職業大変革
会員　伊　藤　勝　康

３年前に私がグーグルの本社へ

出かけた時のお話です。

そこは、以前は貧民街のような

所でしたが、大きな倉庫とその

隣には大きなマーケットがあり、

今では観光客がたくさん集まる

場所になっているそうです。

10万人近くの社員が、何を考えているのか。

それは、人のためになることをやることです。

人は何に興味があるかを知り、それを身近に見るこ

とです。

そこには、階級がそれぞれのレストランも服飾のお

店もあります。

そこに集まる人達を見て、人は何が欲しいかを見て、

それを仕事にしています。

取引ではなく、その人がどう思うかを大切にします。

誰かのためにどのくらい役に立つか、人達を見て何

が楽しいかを提案する。

それを実行することで生産性も上がります。

ＡＩの時代ですが、人と人とのつながりが大切です。

顔を見ていますと、考えていることもわかることが

あります。

電話や画面だけでは伝わらない、あたたかさが大切

です。

ＡＩを使用しつつ、人と人とのふれあいも大切なの

です。

アマゾンでは、会社に犬を連れてきて楽しく過ごす

人達もいます。

彼らに日本の未来は？と聞くと、無人自動車ができ

て、大阪東京間では、夜中も無人トラックが走るで

しょう、と言われました。

どんなにデジタル化しても人と人とがつながり、楽

しく過ごしたい、私はそう思います。
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